



Formalizan nombramiento de Bárcena

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Comisión Permanente la propuesta de nombramiento para ratificación de Alicia Bárcena como secretaria de Relaciones Exteriores; de Laura Elena Carrillo como subsecretaria para América Latina y el Caribe, y de Joel Antonio Hernández como subsecretario para Asuntos Multilaterales y de Derechos Humanos.

De acuerdo con el orden del día de hoy, la Mesa Directiva dará turno al Senado; por lo que el proceso de ratificación será realizado durante el próximo periodo ordinario de sesiones.

Aunque el nombramiento de Bárcena ocurrió hace dos meses y ella ha desempeñado el cargo, constitucionalmente no es la canciller mexicana.

— *Leticia Robles de la Rosa*